



Roberto Barrios/El Siglo



BOMBA Y PLENA EN EL FESTIVAL CARNAVALÍSTICO, LOS QUE SE QUEDARON EN LA 'CITY' GOZARON

El primer día de la fiesta de Momio fue todo un éxito, hubo mucha agua y, en la noche, un derroche de artistas se apoderaron de las tarimas. Es una nueva opción para quienes decidieron no viajar al interior.

P 3. HECHOS



15 homicidios en un febrero sangriento

MATARON A UN HOMBRE DE 20 AÑOS EN COLÓN

El ataque a balazos ocurrió la madrugada de ayer, sábado, en la avenida Santa Isabel. No hay reportes de capturas. En esta provincia se han cometido 10 asesinatos en 2026

P 14. LA ROJA



Ilustrativa/Redes

VAN 19 FALLECIDOS EN PANAMÁ EN 2026 POR CULPA DE LA INFLUENZA

P 2. HECHOS



Familiares de presos políticos inician huelga de hambre en Venezuela

AFP
VENEZUELA

Una decena de familiares de presos políticos inició ayer sábado una huelga de hambre en Caracas para presionar por más excarcelaciones, tras el aplazamiento hace dos días de la aprobación de una histórica ley de amnistía.

Durante la madrugada fueron excarcelados 17 presos políticos de los calabozos de la Policía Nacional conocidos como Zona 7 en la capital de Venezuela.

Con tapabocas, una decena de mujeres se acostaron en línea en la entrada de Zona 7, donde acampan familias desde hace más de un mes. A su lado dejaron una lista con los nombres de las huelguistas escrita a mano.

Piden celeridad en la salida de prisión de sus familiares como parte de un proceso de liberaciones que la presidenta encargada Delcy Rodríguez anunció el 8 de enero, bajo fuertes presiones de Washington.

“Nosotros exigimos con esto que ya se con-



‘TIPS’

Entre los excarcelados ayer sábado se encuentra José Elías Torres, secretario general de la Confederación de Trabajadores de Venezuela (CTV).

crete y sea real la liberación de todos. Es justo, es justo. Ya tenemos muchísimo tiempo en esto”, dijo a la AFP Evelin Quiaro, de 46 años, funcionaria del servicio de migración y madre de un preso político.

Quiaro comió por última vez pasada la 1:00 de la mañana: galletas con jamón. “Realmente no estamos preparadas, en mi vida nunca he hecho esto”, confiesa Quiaro sobre la huelga.

Su hijo de 30 años está detenido desde noviembre de 2025. Fue acusado de terrorismo, asociación para delinquir y financiamiento al terrorismo.

Tragedias en Pueblo Nuevo y Pocrí: dos familias de luto

LEADIMIRO GONZÁLEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TERRIBLE. Un vecino del sector de Pueblo Nuevo, extrañado por no haber visto a un hombre de 81 años durante varios días, se acercó al cuarto de alquiler donde este residía.

La presencia de moscas y el fuerte hedor que emanaba de la habitación encendieron las alarmas, lo que motivó el aviso inmediato a la Policía Nacional.

Al llegar, los uniformados forzaron la entrada y hallaron una esce-



na desoladora: el octogenario se había quitado la vida. Debido a la

rigidez y el estado de descomposición del cuerpo, las autoridades sugieren que el deceso ocurrió varios días atrás.

Mientras la capital procesaba este suceso, el horror se repetía a las 6:00 p. m. en Pocrí, provincia de Los Santos. Un joven, preocupado porque su tío de 59 años no respondía a sus insistentes llamadas, decidió ingresar a la vivienda saltando por una ventana. La búsqueda terminó en el baño, donde encontró una escena dantesca: su familiar yacía sobre un charco de sangre con heridas profundas en muñecas y tobillos.

Ante estos hechos, expertos subrayan la importancia de la vigilancia comunitaria y el apoyo emocional. La salud mental se consolida como un tema urgente que requiere atención prioritaria para evitar que el aislamiento culmine en tragedia.